

# 生徒会新聞 ～12月号～

発行日：2017年12月1日  
生徒会執行部

11月は1, 2年生で大きな行事がありました。1学年は宿泊防災訓練、2学年は修学旅行。

今回は、その報告もあります。

## 【宿泊防災訓練】

学校を宿泊場所として、一泊二日の宿泊防災訓練が行われました。

《日時》11月17日(金)～18日(土)

《場所》本校、体育館、剣道場、各教室

《参加者》1学年生徒、教職員、地域町会の方々

《内容》

### 【応急救護訓練】

- ・訓練用 AED および救急訓練用人形を活用した救護訓練
- ・三角巾を活用した応急手当訓練

### 【給食給水訓練】

- ・アルファ米、乾パン、保存水

### 【防災講和】

- ・自衛隊の方々による講和

### 【初期消火訓練】

- ・訓練用消火器を活用した訓練
- ・煙ハウスを活用した訓練



### 【スケジュール】17日(金)

14:00～20:00 防災訓練

22:00 就寝

### 18日(土)

6:00 起床

8:00 下校

なかなか学ぶことができない止血などの応急処置の方法を学べたので、災害時にはこれらを活用して身を守ったり、助けたりできるので、とてもためになったと思いました。

## 【2学年修学旅行 in 広島、神戸、大阪】

11月14日～11月17日に2学年は広島、神戸、大阪に行きました。

1 日目は平和公園と原爆資料館に行き原爆について学習しました。平和公園ではボランティアの方々に説明して頂きました。その日の夜に実際に被爆した女性の被爆後のお話を聞き、戦争の恐ろしさや原子爆弾がどれほどの悲しみを生んだか、犠牲を生んだか、とても悲しく怖かったです。

2 日目はクラスごとに各コースを巡りました。カワサキワールドや異人館巡り、明石海峡大橋、ucc コーヒー博物館を中心に色々な場所を各クラスでまわりました。

3 日目はユニバーサルスタジオジャパンに行きました。ハリーポッター、スパイダーマンなどの3D アトラクションは実際に目の前にいるような感覚が面白かったです。フライング・ダイナソーやハリウッド・ドリーム・ザ・ライドなど恐怖感いっぱいのアトラクションもありました。ミニオンやスヌーピーといったかわいいキャラクターに会うこともできとても楽しい一日になりました。

4 日目は班ごとで大阪を観光しました。大阪城はとてもきれいでした。城内は歴史に関する資料がたくさんありました。とても見ごたえのあるものでした。お昼は道頓堀に行きました。串カツやお好み焼き、たこ焼きといった名物がたくさんありどれもおいしかったです。

帰りの新幹線では疲れて寝ている人も多かったです。とても楽しかったこの4日間は最高の思い出になりました。

